

EL VALLÈS de las BUENAS NOTICIAS

en 33 segundos

1

La Fira i Festes de l'Ascensió de Granollers, fiel a su cita con la historia más reciente de la ciudad y de la comarca, toma nombre de calendario festivo y presentará sus credenciales durante este fin de semana.

Cuatro días (9, 10, 11 y 12 de mayo) marcados en rojo en el panorama festivo para poner a prueba una iniciativa que se inició allá por el año 1943 y que sigue su andadura ofreciendo, desde los cambios y las novedades, aspectos importantes a considerar.

Entre aquellos que consideran que nos encontramos con una propuesta que no ofrece demasiadas peculiaridades, como pasaba antaño, y aquellos otros que entienden que es lo que toca hacer en los tiempos de crisis que corren, la Fira de l'Ascensió sigue fiel a un modelo que la sitúa en un espacio, el Parc Firal, y en un modelo, el de la multisectorialidad, que da juego a una gran mayoría. Con pinceladas y guiños al pasado ganadero y agrícola de la comarca (que dio origen a este certamen), la Fira se presenta como una oportunidad de encuentro de diversos sectores que conviven en una realidad como mínimo, compleja y diversa. Durante estos cuatro días más de 60.000 personas pasarán por el recinto del Parc Firal para ver las novedades (que las hay) o comprobar que la Fira aún sigue sumando ediciones. La de este año, la número 63.



| XAVIER SOLANAS

Fira de l'Ascensió: 170 expositores...

2

Pocas comarcas, como el Vallès Oriental, concentran estos días tantos acontecimientos de relieve y de primera magnitud. Además de la Fira i Festes de l'Ascensió, referente comarcal, otro acontecimiento presenta sus credenciales con referencias mundiales. El Gran Premio de F1 del Circuit de Catalunya (domingo por la mañana), reunirá un año más a miles de personas, muchas de ellas procedentes de diversos países de Europa. El Circuit ha sido y ha de ser, dice su director **Salvador Servià**, un referente.

3

Entre las diversas propuestas culturales que ofrece la Fira i Festes de l'Ascensió de Granollers merece un comentario especial la exposición que sobre Jordi Benito se puede ver en el Museu desde el pasado día 8, con una muestra especial y singular que se presenta con el título: *Jordi Benito: Interiorisme - Accionisme*. Después de su presentación en Arts Santa Mònica de Barcelona llega al Museu con la fuerza (acción/reacción) que el granollerense **Jordi Benito** imprimía en sus cosas. El catálogo de la exposición, una joya.

4

Aunque ya estaba anunciada, no por eso la noticia deja de tener una relevancia especial. El viernes pasado, el presidente de la Generalitat de Catalunya, Artur Mas, participó en el acto de colocación de la

5

primera piedra de la nueva ampliación de La Roca Village, un proyecto que supondrá una inversión de 30 millones de euros y la creación por parte de la empresa Value Retail, de 300 puestos de trabajo.

6

Los deportes nos han deparado estos días felices y agradables sorpresas y para muestra el logro conseguido por los juveniles del BM Granollers que se han proclamado, con merecimiento, campeones de España. Un triunfo más del BM Granollers...

7

El Esport Club Granollers sigue con su reto —es posible que lo consiga— de no bajar de categoría. En pocos días ha conseguido seis puntos que son un tesoro y el triunfo ante el Mollet evidenció que está en franca mejoría. Este sábado a las 17,15 horas, cita importante para el CB Granollers que se juega la permanencia ante el Wifi Balears-Mallorca. Entrada gratuita.

Los nuevos datos relacionados con la estadística del paro en la comarca parecen dar un respiro al aumento de nuevas personas en esta situación y el comportamiento general en el Vallès sigue la tendencia general de una pequeña disminución con unos parámetros que habrá que seguir después de los meses de verano.

4

Editorial: Dos acontecimientos: La Fira i Festes de l'Ascensió y el Gran Premi de F1 en el Circuit de Montmeló.

10

Nueva cita con la Fira durante cuatro días en Granollers con más de 170 expositores.

12

Un vecino de Granollers se electrocuta en una torre de alta tensión en La Garriga.

16

Se coloca la primera piedra para la ampliación de La Roca Village.

18

Caldes tendrá un baño termal público.

25

75 años después del horror del bombardeo de Granollers.

31

El Jordi Benito más desconocido en el Museu.

38

La F1 regresa al Circuit de Catalunya con gran pasión.

40

El juvenil masculino del BM Granollers se proclama campeón de España.

43

El paro ha roto levemente la tendencia al alza el último mes.

FECUNMED

Centre de reproducció assistida

Tel. 93 861 18 28 | www.fecunmed.com

